

JUNGE FREIHEIT

WOCHENZEITUNG FÜR DEBATTE

JF Exklusiv: Bundesregierung gönnt sich immer mehr Gehalts-Könige



JF JF Exklusiv

Bundesregierung gönnt sich immer mehr Gehalts-Könige

Deutschland | 22. Mai 2023 | JF-Online | 10 Kommentare

Wenn Spitzenbeamte des Bundes befördert werden, muß in der Regel das Bundeskabinett zustimmen. Zahlen, die der JF exklusiv vorliegen, zeigen nun: Besonders die Ampel-Koalition schafft immer neue Gehalts-Könige.

Der AfD-Abgeordnete Christian Wirth äußert Kritik.

Kabinettsitzung (Symbol): Viele Beförderungen durch die Ampel Foto: picture alliance / Flashpic | Jens Krick

Anzeige

